

事務局便い

2025年7月号

関東甲信地方は、6/10頃梅雨入りしましたが、梅雨開けは7月上旬と例年より早くなりそうです。その後、猛暑と少雨とか。

おかげさまで4月の総会、6月の安全週間促進大会と無事終了することが出来ました。皆様のご協力に感謝します。7月は地区会の月です。参加お待ちしております。

そして、暑さに体が慣れていないこの季節、熱中症要注意です。暑さ対策と適切な睡眠、暑気払いの飲みすぎにもご注意を。



湘南平より (6/22)

地域産業保健センターでは、労働者数 50 人未満の小規模事業場の事業者やそこで働く人を対象として、労働安全衛生法で定められた保健指導などの産業保健サービスを無料で提供しています。ぜひご活用ください。

小規模事業場向けサービスの内容

- ◇労働者の健康管理（メンタルヘルスを含む）に係る相談
- ◇健康診断の結果についての医師からの意見聴取
- ◇長時間労働者及びストレスチェックに係る高ストレス者に対する面接指導
- ◇個別訪問による産業保健指導の実施



支援はすべて無料です！

詳しくは、ホームページをご覧ください。

(<http://www.kanagawas.johas.go.jp/>)

独立行政法人 労働者健康安全機構

平塚地域産業保健センター

〒254-0082 平塚市東豊田 4 4 8 - 3 平塚市医師会内

Tel 0463-52-0355 Fax 0463-52-0356

神奈川産業保健総合支援センター

〒221-0835 横浜市神奈川区鶴屋町 3 - 2 9 - 1 第 6 安田ビル 3 階

Tel 045-410-1160 Fax 045-410-1161



今後の講習会予定(空席あり)

- 1) 7月9・10・13日 (水・木・日) 玉掛け技能講習
- 2) 8月26日 (火) 安全管理者選任時研修
- 3) 8月27日 (水) 保護具着用管理責任者選任時研修
- 4) 8月28・29日 (木・金) 職長教育
- 5) 9月1日 (月) 危険体感訓練
- 6) 9月2・7日 (火・日) クレーン特別教育
- 7) 9月18・19日 (木・金) 特定化学物質及び四アルキル鉛等作業主任者技能講習
- 8) 9月25日 (木) 化学物質管理者選任のための研修(1日コース)
- 9) 9月26日 (金) 有機溶剤業務従事者に対する労働衛生教育
- 10) 9月30日 (火) フルハーネス型墜落防止用器具特別教育

※出張講習、随時受け付けています。まずは事務局へ連絡を。

7月1日から1週間、全国安全週間が、

『多様な仲間と 築く安全 未来の職場』

をスローガンとして展開されます。

6/6(金)開催の平塚地区促進大会へ多数のご参加ありがとうございました。全国安全週間は、昭和3年に初めて実施されて以来、「人命尊重」という崇高な基本理念の下、「産業界における自主的な労働災害防止活動を推進するとともに、広く一般の安全意識の高揚と安全活動の定着を図ること」を目的に、一度も中断することなく続けられ、本年で98回目を迎えます。

労働災害を少しでも減らし、労働者一人一人が安全に働くことができる作業環境を築くために一丸となった活動が求められています。

「令和7年度 全国労働衛生週間 平塚地区促進大会」について

安全衛生推進優良者表彰式を行いますので皆様よりの推薦をお待ちしています。

(8/4 各地区長までご連絡ください。)

・2025年9月5日(金) 13:00~16:40 平塚市中央公民館 大ホール にて

「地区会について」

地区会、今年も実施します。(下表ご覧ください。)

- ・平塚労働基準監督署 ・保健福祉事務所 ・市町行政 より講話を頂きます。
- ・詳細は、各地区長または事務局へお問い合わせください。

皆様の参加をお待ちしています。

地区名	八幡1. 2	伊勢原1. 2	中央 東 西	神田1. 2 北1. 2	秦野1. 2. 3	西1. 2 馬入	大磯 二宮
日程	7月3日	7月7日	7月8日	7月17日	7月24日	7月25日	7月30日
開始時間	13:30	14:00	13:30	14:00	14:00	13:30	14:00
会場	関西 ペイント	伊勢原工業 団地 鈴川会館	日産車体 イベント ホール	勤労会館	秦野商工 会議所	横浜ゴム	学習 センター ラディアン

第84回 全国産業安全衛生大会 in 大阪

* 大会テーマ「共に築こう 安全・健康 一人ひとりが輝く未来」

* 開催期間:9/10(水)~12日(金)の3日間

* 会場: 総合決起集会: インテックス大阪 分科会: インテックス大阪、ATC ホール
ちよつと遠方になりますが、皆様の参加を宜しく願います。



事務局長のひとりごと・・



「夏と言えば、怪談・お化け？」

子どものころ、お盆だからでしょうか、夏になると怪談話とかしていませんでしたか？耳なし芳一、番町皿屋敷、四谷怪談、ろくろ首などなど・・怖いくせに、本読んだり映画見に行ったりした記憶があります。ところで皆さん、お化け見たことありますか？私はあります。それも一度だけではなく。

一番怖かったのは、学生時代、アルバイト先のガソリンスタンドでの出来事です。21時に店を閉め、当日の売り上げ計算をしてそのまま宿直、朝7時に店を開け従業員が出社する8時まで勤務するなんてバイトです。

ある晩、宿直室で寝ていると金縛りが、そしておなかのあたりがやけに重く呼吸が出来ない。いつも通り金縛りの束縛から逃れようと、まばたきをして、目を開けると、何かおなかの上に乗っている。無理やり頭を持ち上げると・・生首が、焼けただれた顔とざんばら髪が・・こっちを睨んでいる！

「ウオッ！！」大声出して布団を跳ね上げ、飛び起きました！（その後眠れず）次の宿直からは、電気つけっぱなし、ラジオつけ・・2度目は無かったのですが、とにかく怖かった。・・従業員やほかのバイトには現れてない、なんで??

真夜中にドライブした山道では、無数の光が意思を持っているかのように車を囲み走る。・ガードレールもなくライトの反射ではない・確認しようと車を止めると光は消え、降りてふと山肌を見上げると白い着物をきた人のような姿が・・

会社の独身寮でも、やはり夜中、金縛りにあい見たのは、白いもやもやが、上から降りてきて、それが窓側からドアの方へ流れドアをすり抜けていく・・

旅行で行った青森の恐山で撮った写真には、観光客の子どもを見守る様な空中に浮かぶ柔和な顔が・撮った後で撮影禁止の札に気づき・でもまさか写っているとは・・(怖い顔ではなかったのですが、写真もフィルムもすぐに処分しました)他にも、・・なのでお化けは存在するのです。

金縛りは、心霊現象ではないとも聞きます。でも、「ステキな金縛り」って映画ありましたが、有り得る！と思ったのは私だけでしょうか。

ただ、そんなことがあったのは、20代前半までで、今は寝ていて足がつることはあっても(笑)、金縛りにあうことはなく平々凡々と暮らしております。

・・深堀です。